

Brandeinsatz - Brand LKW

RLFA mit Wärmebildkamera im Einsatz in Sachsen...



Am morgen des 14. Februar 2019 wurden wir von der Feuerwehr Sachsen als Unterstützung mit der Wärmebildkamera gerufen.

An einem LKW überhitzte eine Bremsanlage so stark, dass ein Folgebrand nicht ausgeschlossen werden konnte. Vorbeugende Löschmaßnahmen zum Kühlen erfolgten bereits durch die Kameraden der Nachbarswehr. Die nachfolgende Kontrolle mittels Wärmebildkamera liefert in so einem Fall wichtige Informationen über eine mögliche Brandentstehung mit hohem Schaden.

16.02.2019 01:00 von Ronald Riepert